

Artikel vom 13.06.2021

Teilnahme am Stadtradeln

## CSU-Radler starten durch - Auftakttour nach Landsberied



Die CSU-Radler beteiligen sich wie schon in den Jahren zuvor als Team beim "Stadtradeln", das heuer ab dem 13. Juni 2021 21 Tage lang stattfindet. Gleich zu Beginn starteten rund 20 Mitglieder des Teams mit einer Auftakttour nach Landsberied. Nach einer Einkehr beim Dorfwirt in Landsberied konnten sich die Teilnehmer zum Schluss jeweils über 40 km gutschreiben. Schließlich geht es auch in diesem

Jahr wieder darum zahlreiche Kilometer zu sammeln.

In den Aktionswochen sollen die Bürgerinnen und Bürger wieder darauf sensibilisiert werden, wie einfach es sein kann vom Auto aufs Zweirad umzusteigen. Schließlich gilt: Jeder Kilometer mit dem Rad, ist einer weniger mit dem Auto - und somit ein guter Beitrag für die Umwelt.